
ご意見 （町の回答）

1

ご苦労様でした。

第5次総合計画を熟読した事は良くわかりましたが、10年間を振り返って新たな10年にする為の基本

構想がこれでは10年前をそのまま継続するとしか思えない構想素案ではありませんか？

基本理念に、京極と入って居ますが、京極町の総合計画ならばある方が不自然だと思いますし現在ま

でに達成出来た事もあるでしょうから新たな10年を様々な観点から客観的に見ていく必要があると思

います。第5次総合計画を参考にして作り上げていくのは基本でしょうが、言い回しをを変えてみても

次の時代を見据えた事にはなりませんので、これを素案にして作り上げても絵に描いた餅になりませ

んか？時間もないでしょうが、次の10年をどうしたいかが大切だと思いますので再考するべきです。

立派な計画書でなくても、何を大切に考えて行くかが大事です。今のまま進めていくと残念な結果を

迎える気がします。

貴重なご意見ありがとうございます。現在策定中の素案につきましては、今後の

20年30年を見据えた上で、次の10年間になにをしていくべきかを、町民からい

ただく様々なご意見や社会情勢等を勘案し時代の流れに対応した計画を作成して

おります。

ご指摘のとおり計画を立派なものにすることではなく、なにを実行していくかを

大切にして、まちづくりを進めてまいります。

2

意見該当項目（SDGｓ）

５　ジェンダー平等を実現しよう

人口減少が確実にやってくる将来を見据え、近隣自治体より早くマイノリティであるジェンダーを受

け入れる町として体制を構築してはいかがでしょうか。町民の理解を得ずらい事項であるが、他町村

に先駆けて踏み出すことが大切です、時流の速度は早くなり、昔の常識は、現在の非常識になりつつ

あります。ぜひご一考いただければと思います。

貴重なご意見ありがとうございます。多様性を受け入れることは、京極町をこれ

からの世代に引き継いでいくためにも非常に重要であると考えております。

分野別施策6－4の中で、具体的に取り組んでまいりたいと思います。


